In der Bremer Kunstichau im Paula Beder-Moderschussaus, Böticherstraße, spricht Paul Verks Montag, 17. März, 20 Uhr, über seine farbigen Erlebnisse in Argenstinien und Bragilien. Die auffallende Berschiedendenheit beider Länder in der Begetation und Atmosphäre, Land und Leuten, wie dieses die Bilder von Baul Perlözeigen, dürste auch iedem, der diese Länder nicht lennt, von größtem Anterche sein. Die Ausstellung ist die kaum 31. März

geigen, bürfte auch jedem, der diese Länder nicht kennt, don größtem Interesse sein. Die Ausstellung ist dis zum 31. März geöffnet. Besichtigung von 10 dis 18 Uhr, Sonntags von 11 bis 13.30 Uhr. Es wird hiermit nochmals ganz besonders auf den Vortrag hingewiesen.